

Confirma que irá a toma de protesta de Delfina

Por Sergio Ramírez
mexico@razon.com.mx

EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador confirmó ayer que asistirá a la toma de protesta de la maestra Delfina Gómez Álvarez como gobernadora del Estado de México, que se realizará el próximo 14 de septiembre.

En la conferencia matutina, el Presidente señaló que, por la mañana, acompañará al mandatario estatal saliente, el priista Alfredo Del Mazo Maza, para inaugurar la primera etapa del Tren Interurbano México-Toluca.

“Sí, sí, voy a estar el 14 (de septiembre) voy a estar con la maestra Delfina, 14 por la tarde, y el 14 por la mañana con el gobernador Alfredo Del Mazo vamos a inaugurar la primera etapa del Tren de Toluca a la Ciudad de México y por la tarde vamos a estar con la maestra Delfina”, comentó el Presidente.

Cabe señalar que será la cuarta vez que acuda el titular del Ejecutivo federal a la toma de posesión de una gobernadora o gobernador en el país, ya que en la mayoría de las

ocasiones asiste el titular de la Secretaría de Gobernación (Segob) o algún representante del gabinete, designado por López Obrador.

La primera ocasión fue el 5 de diciembre de 2018, cuatro días después de asumir la Presidencia, cuando AMLO acompañó a Claudia Sheinbaum Pardo a la toma de protesta como Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, a quien en su momento calificó como “una mujer de convicciones, inteligente y honesta”.

Tres días después acudió a la asunción de Rutilio Escandón Cadenas como gobernador del estado de Chiapas. Mientras que el 31 de diciembre de 2018 hizo lo propio con Adán Augusto López Hernández, al asumir la gubernatura de Tabasco.

En ese entonces, el Presidente Andrés Manuel López Obrador auguró que Tabasco estaría en buenas manos con López Hernández. No obstante, dos años después dejó el cargo para convertirse en secretario de Gobernación en sustitución de Olga Sánchez Cordero, y luego aspirar a la candidatura para coordinar los comités de defensa de la Cuarta Transformación.

3
Veces ha asistido AMLO a una toma de posesión de un gobernador

Confirma el presidente que asistirá a toma de protesta de Delfina Gómez

BERNARDO JASSO
TOLUCA

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, confirmó que el próximo 14 de septiembre estará presente en la toma de protesta de la gobernadora electa del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, además de que ese también va a inaugurar el tramo Zinacantepec-Lerma del Tren Interurbano México-Toluca con el gobernador Alfredo Del Mazo Maza.

“Sí voy a estar con la maestra Delfina por la tarde, por la mañana con el gobernador Alfredo Del Mazo vamos a inaugurar la primera etapa del Tren de Toluca a la Ciudad de México”, dijo ayer durante su conferencia de prensa matutina en Palacio Nacional.

De acuerdo con información del grupo parlamentario de Mo-



López Obrador ha tenido a ambos mandatarios, entrante y saliente, en sus conferencias. ARCHIVO

rena en el Congreso mexiquense, la sesión solemne en la que Delfina Gómez Álvarez rendirá protesta como gobernadora constitucional del Estado de México para el periodo 2023-2029, será el 14 de septiembre a las 17:00 horas.

Posteriormente, al finalizar dicho acto, la morenista se trasladará al Teatro Morelos de Toluca para emitir un mensaje a la población mexiquense; sin embargo, para esto aún se desconoce si el presidente López Obrador también estará presente.

En lo que va de su sexenio, el presidente Andrés Manuel López Obrador ha asistido a las tomas de protesta de los gobernadores de Chiapas y Tabasco, Rutilio Escandón Cadenas y Adán Augusto López Hernández, respectivamente.

Cabe recordar que cuando rindió protesta Alfredo Del Mazo Maza como gobernador para el periodo 2017-2023, el presidente de México, Enrique Peña Nieto, no acudió a este acto, pero en su representación fue Miguel Ángel Osorio Chong, secretario de Gobernación. —